

Sacrée Congrégation des Indulgences avait décidé récemment par son décret du 14 juin 1901, approuvé par S. S. le pape Léon XIII.

e) Les confesseurs peuvent commuer en faveur de ceux de leurs pénitents qui ne peuvent les accomplir, les œuvres prescrites pour gagner telle indulgence. (Canon 935.)

Nous avons ici l'extension du privilège, en vertu duquel ceux qui, pour cause de maladie ou de souffrances, étant empêchés de sortir de leur maison, pouvaient obtenir du confesseur qu'il changeât la visite de l'église en une autre œuvre pie.

C.-N. GARIÉPY, ptre

(à suivre)

CHRONIQUE DIOCÉSAINE

Circulaire au clergé. A l'occasion du cinquantième anniversaire de son entrée dans le Tiers-Ordre de saint François, Son Eminence le cardinal Bégin a publié, le 14 juillet dernier une lettre pastorale qu'il a fait remettre à ses prêtres aux deux dernières retraites.

Après avoir demandé aux membres de son clergé de vouloir bien unir leur voix à la sienne pour remercier le Seigneur de cette grâce précieuse qui l'a rendue fils du séraphique François, et avoir exposé l'enseignement de l'Église sur la nature et les priviléges du Tiers-Ordre, Son Eminence demande à ses prêtres de s' enrôler dans le Tiers-Ordre franciscain : "Prêtres et Pasteurs d'âmes, vous y trouverez pour vous-mêmes et pour la fécondité de votre sublime mission, les stimulants les plus efficaces pour la vertu ; les grâces de choix qui rendent victorieux dans les combats, énergiques dans la poursuite du bien, prudents dans les difficultés qui, hélas ! se multiplient chaque jour."

Prise d'habit. Lundi, le 26 août, il y eût une cérémonie de vêture chez les Sœurs de la Charité de Saint-Louis de Bienville.

Ont pris le saint habit :

Sœur Marie-Monica, née Annette Dion, de Bienville ;

Sœur Marie-Aurélie, née Marie-Anne Talbot, de St-Samuel ;

Sœur Marie-Léo, née Marie-Laura Houle, de St-Zacharie ;

Sœur Ste-Julie, née Adéline Champagne, de Shenley ;

Sœur Marie-Patricia, née Semida Plourde, de St-Pacôme ;

Sœur Marie de l'Enfant-Jésus, née Marie-Anna Lessard, de St Adrien ;

Sœur Philomène-Marie, née Anna Drouin, de Sherbrooke ;